

# 飛翔

発行責任者  
平塚MAC  
池田忠宏



平塚MAC新年会

## 新年の漢字を三分で語る

### 平塚MAC愛唱歌に感激

一月五日中国料理「龍園」にて新年会が実施されました。

今年の参加者は一七名と若干少なかったですが、熱い新年会となりました。冒頭、池田会長より新年の挨拶があり「来年は平塚MAC発足二〇周年を迎えるので、活動を活性化して行こう」との決意表明がありました。その後、乾杯の発声により開宴しました。

### 歌で思い出を共感し

#### 友好を深めあえる通いの場



歌声とカラオケの良いとこ取りを指し、毎月一回の開催で唄の上「MACうた仲間」は、手下手に関係なく、うる覚えの歌やどこかで聞いた歌も含め、楽しみながら若返りに発足しています。

今回の宴席では初めての企画として、参加者各人より「新年の漢字」とその思いを三分間で語っていたいただきました。その内容は趣味を活かすこと、生き方、新元号の予想等々、思わず引

平塚市中央公民館の音楽室で昭和の流行歌を主に童謡から軍歌まで、ジャンル

象的だったのは、明神さんの「歌」と言う漢字と共に自作の「平塚MAC愛唱歌」を披露いただけました。歌詞は三番まであり、朗々たる歌声に全員聞き惚れ、歌い終わると拍手が鳴り止みませんでした。

また、締めは宮武副会長からの平塚MACと会員の活躍を祈念しお開きとなりました。新年にふさわしい明るく、満ち足りた楽しい時間を過ごすことができました。

山本和昭 記  
深めあえる通いの場です。「MACうた仲間」を是非

数も二五〇曲を超えました。覗いてみて下さい。御崎孝義 記

### ちゅうおうフェスタ

#### 模擬店売り子に九名参加

#### 入場者減で売上げ大幅ダウン

第二七回ちゅうおうフェスタが一月二六日〜二七日平塚市中央公民館にて開催されました。

例年になく家族参加型の「家族みんなでわくわく鑑賞会」や囲碁の「木谷実・星のプラザ」の展示、「マ

当面のスケジュール	
1月	29日 会
2月	29日 会
3月	29日 会
4月	29日 会
5月	29日 会
6月	29日 会
7月	29日 会
8月	29日 会
9月	29日 会
10月	29日 会
11月	29日 会
12月	29日 会

たのですが、初日の午前中は思ったほど伸びず手持ち無沙汰になってしまいました。その後やや回復したものの期待した伸びはなく一六九杯止まりでした。

さて二日目は日曜でもあり、期待大きく挽回すべく頑張りましたが、昨日より大幅ダウンで二日合計の三〇一杯と昨年比でマイナス一〇〇杯とがっかりでした。

何れにしても入場者減が響き何とも残念な結果でした。が一同それなりに普段経験しない「やり取り」を楽しみました。お疲れ様でした。池田忠宏 記

### 次号の発行日

次号の発行日は三月二十一日休です。お楽しみに